

Estudiantes de Ingeniería Industrial desde ya deben asumir el desafío de construir algo nuevo para la próxima década

Con ese mensaje el Decano Francisco Brieva se dirigió a los trescientos estudiantes que asistieron al II Congreso Nacional de Estudiantes de Ingeniería Industrial de doce universidades chilenas, que se realizó los días 13 y 14 de octubre en nuestra Facultad.

Este encuentro que permitió a los asistentes escuchar y conocer las experiencias de connotados personeros del ámbito empresarial, político y académico, tuvo por objetivo potenciar nuevos conocimientos y una dinámica de interacción entre los estudiantes de las diversas universidades que imparten la carrera, con el fin de crear redes de colaboración que motiven a los jóvenes a ser profesionales World Class y ser así protagonistas de su futuro y del país.

En su intervención en la ceremonia in-

augural el Decano Francisco Brieva, expresó: “El desafío que ustedes tienen es construir algo nuevo para la próxima década y quienes les hablamos representamos una historia. No somos los futuros constructores de la sociedad, del mundo en que vivimos. Por eso me llamó la atención el subtítulo de la convocatoria: espectadores o protagonistas. Espectadores significa escuchar a aquellos que construyeron otra historia. Protagonistas, en cambio, significa jugarse por construir un mundo futuro, a lo mejor distinto, mejor, a lo que hoy día tenemos.

Tienen que dimensionar cuales son los esfuerzos que cada uno de ustedes está dispuestos a tomar, las horas a gastar y los sacrificios que están dispuestos a tomar para realmente ser de clase mundial”.

Por su parte, la Presidenta del Centro de Estudiantes de Ingeniería Industrial, Patricia Muñoz, luego de darles la bienvenida a los participantes y a recordar las motivaciones de la realización de esta encuentro, se refirió a una palabra que está de moda: pro actividad.

“Un profesor hace varios semestres atrás nos dijo: “que no se les pase la vida, sino que hagan que la vida pase”. Eso es creo yo, pro actividad, generarnos espacios donde nosotros





seamos los protagonistas, donde cada uno de nosotros seamos los que construyamos nuestra vidas y nuestro futuro tanto personal como social, que seamos nosotros los líderes del mañana que lleven a Chile a ser el país que queremos en el siglo XXI.”

También el Director del Departamento de Ingeniería Industrial, Raúl O’Ryan, emitió palabras elogiosas hacia la actitud de los jóvenes señalando que con su presencia demuestran que la juventud está allí, donde ve espacios para su desarrollo, para aportar en aquello que les importa.

En otro punto de su exposición señaló: “Ustedes están llamados a construir lo que quieren. Construir hoy es el desafío que ustedes tienen. Los invitamos a ser de clase mundial, tienen todo el futuro para ser protagonistas de ello”.

Posteriormente la charla inaugural estuvo a cargo del profesor Andrés

Weintraub, Premio Nacional de Ciencias Aplicadas 2000, titulada ¿Protagonista o espectador?... Usted decide.”

Durante esta ceremonia se entregaron dos distinciones en reconocimiento a la trayectoria, las que fueron otorgadas al profesor Andrés Weintraub y a Daniel Fernández, Director Ejecutivo de Televisión Nacional, quien dictó la charla “El Viajero Interior”.

Entre los expositores participantes se encontraban Andrés Navarro, Presidente fundador de SONDA, el Presidente del BancoEstado, José Mena, Fernando Léniz, Presidente de Anagra S. A., Roberto Fantuzzi, Presidente de Asexma Chile A.G. y el Senador Fernando Flores.

Al clausurar este Segundo Congreso, Patricia Muñoz, manifestó en parte de su intervención:

“En estos dos días, hemos tenido acceso a charlas y paneles dictados por gran-

des líderes de nuestro país, hemos tenido la oportunidad de escuchar las experiencias profesionales de empresarios, académicos ejecutivos y emprendedores.

Y ahora la invitación que les queremos hacer es que reflexionemos profundamente, que seamos capaces de darnos cuenta que los sueños que cada uno de nosotros tenemos, los podemos ver convertidos en realidad y, principalmente, que no hay un camino directo y conocido para crearlos, sino que depende de cada uno de nosotros el cómo los llevamos a cabo, el cómo nos hacemos cargo de ellos, y en definitiva, cómo nos convertimos en los verdaderos protagonistas de nuestro futuro, nuestros dolores, y esencialmente de nuestro pedazo de mundo.

Es bien sabido que para convertir estos proyectos en realidad debemos tener una sólida formación académica, pero más importante aún es tener redes de apoyo y contacto, Por lo mismo, no podemos pensar en realizar nuestros sueños completamente solos, no podemos seguir siendo unos “Llaneros Solitarios”, debemos asociarnos con nuestros compañeros, amigos o colegas para generar un equipo que se “crea el cuento” y logremos traspasar las barreras de una región, de un país, de un idioma y que seamos absolutamente “World, Class”.

Pero no basta sólo ser protagonistas de nuestras vidas, debemos mirar más lejos y pensar en cómo vamos a transformarnos en los protagonistas de nuestra Nación.

Les propongo ponernos a soñar con un Chile que se crea “el cuento”, logrando superar la pobreza gracias al emprendimiento de su juventud, en coherencia con nuestra historia, cultura, desafíos, capacidades y oportunidades”.